

29 de junio de 2024



## SOLIDARIDAD CON AETCR MIRAVALLE

La cooperativa multiactiva De Mano en Mano, surgida a partir del Acuerdo Final de Paz suscrito en el 2016, extiende un pronunciamiento solidario frente a la grave situación de seguridad que están enfrentando las y los compañeros firmantes y la comunidad que habita el AETCR Óscar Mondragón, ubicado en Miravalle, San Vicente del Caguán, Zona de Reserva Campesina del Río Pato, Caquetá.

Desde la firma de los acuerdos pactados entre el Estado colombiano y las antiguas FARC-EP, han sido múltiples los casos de violencia que como población firmante hemos vivido. Esto evidencia la falta de garantías para realizar un proceso de reincorporación en condiciones dignas e integrales. La garantías físicas y jurídicas, luego de ocho años de la firma de este Acuerdo, siguen siendo un canto a la bandera. El derecho fundamental a la vida ha sido vulnerado. Se cuentan por centenares los dolorosos e impunes casos de asesinatos de firmantes que crecen día tras día, lo que suma la imposibilidad de existir, subsistir en comunidad y construir un futuro en paz en el país.

El trabajo arduo de quienes en Miravalle han resistido, expresado en sus proyectos de vida que vinculan socialmente iniciativas turísticas, culturales, deportivas, educativas y económicas, ha sido conocido a nivel nacional e internacional. Su entusiasmo y determinación lograron hacer de este rincón del país, un ejemplo visible de construcción de comunidad en resistencia desde el quehacer cotidiano.

Hoy, se ven obligados a dejarlo todo, a abandonar su territorio. Hoy, son despojados del hogar cimentado por causa de las violencias políticas, sociales, ambientales y económicas que permanecen sin atención por parte del Estado y se manifiestan en la continuidad de la guerra.

Llenos de dignidad, justa rabia y dolor, por la falta de garantías reales de seguridad para la población reincorporada y por el empeño de actores alzados en armas que dirigen sus armas en contra del pueblo, manifestamos nuestro respaldo a la comunidad desplazada y extendemos nuestra solidaridad. Tendemos nuestras manos para todo cuanto se requiera.

Exhortamos a todos los entes gubernamentales, organismos de cooperación internacional, países garantes y a la Segunda Misión de la ONU a que materialicen la obligación que tienen en cuanto a las garantías de protección a la vida e integridad de compañeros y compañeras que se vieron obligadas a abandonar su territorio y que realicen acciones efectivas y urgentes que integralmente atiendan el **compromiso de cumplimiento de los Acuerdos de La Habana**.

¡Total respaldo a la comunidad del AETCR de Miravalle!

¡Por una Nueva Colombia en paz y con justicia social!

¡Para la guerra nada, para la paz todo!



[www.dmm.market](http://www.dmm.market)